

Los participantes seleccionados para las becas del programa europeo Erasmus + ya han salido hacia su destino

Fecha de publicación: 20/09/2016:00

Descripción:

- **Los 8 participantes seleccionados para las becas de movilidad Erasmus + han partido hacia Italia, Reino Unido y Portugal el pasado jueves 15 de septiembre, dónde van a llevar a cabo, durante tres meses, prácticas profesionales en diferentes áreas.**

Los participantes de este Programa partieron el 15 de Septiembre hacia sus destinos en dónde llevarán a cabo prácticas profesionales.

Los jóvenes trabajarán en empresas de sectores de la hostelería, preimpresión digital y laboratorio de imagen, ajustándose sus puestos de trabajos a sus perfiles profesionales.

Antes del inicio de las prácticas los participantes de Reino Unido e Italia han tenido la ocasión de recibir un curso on-line en los idiomas de sus países de acogida. Los participantes de Lisboa tendrán que asistir durante 2 semanas a un curso intensivo para perfeccionar el idioma de ese país.